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Löwe aus Chenilledraht
Rawrrr – Unser kleiner Löwe hat die Chenilledraht-Mähne schön! Mit ein paar kleinen Twists und
unserer Anleitung hast du ganz fix deinen eigenen kleinen Chenilledraht-Löwen gebastelt.

Rawrrr – Our little lion has the chenille wire mane beautiful! With a few little twists and our tutorial you have
quite quickly made your own little chenille wire lion.

Du brauchst:

1 x 50 cm Chenilledraht gelb / Chenille wire yellow
1 x 20 cm Chenilledraht hellbraun / Chenille wire light brown
3 x 10 cm Chenilledraht rosa / Chenille wire pink
3 x 10 cm Chenilledraht orange / Chenille wire orange
3 x 10 cm Chenilledraht grün-glitzernd / Chenille wire green glitter
2 x schwarze Perlen / black pearls
1 x kleines Stück Tonkarton schwarz / Small piece of tinted card black

 

Schere / scissors
Ggf. Zange / pliers
Heißkleber / hot glue gun

https://blog.folia.de/loewe-aus-chenilledraht/
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1. Rolle den gelben Chenilledraht (50 cm) in eine ovale Form. / Roll the yellow chenille wire (50 cm) into
an oval shape.

2. Drücke die Form unten leicht ein, um eine Kopfform zu bekommen. Knicke dann den Draht oben
links und oben rechts und forme die Ohren. / Lightly press the shape in at the bottom to get a head shape.
Then bend the wire at the top left and top right and shape the ears.

3. Schneide ggf. überstehenden Draht ab. / Cut off protruding wire if necessary.

4. Biege den hellbraunen Chenilledraht (20 cm) in der Mitte. / Bend the light brown chenille wire (20
cm) in the middle.

5. Klebe den Draht mit dem gebogenen Ende auf den Löwenkopf. / Glue the wire with the bent end onto
the lion’s head.

6. Biege den Draht nach hinten um und schneide ggf. überstehenden Draht ab.  /  Bend the wire
backwards and cut off any protruding wire.

7. Biege jeweils drei Chenilledrähte mit 10cm in den Farben rosa, orange und grün in der Mitte um.
/ Bend each three chenille wires with 10cm in the colors pink, orange and green in the middle.
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8. Lege sie in einen Kreis und klebe sie an den Enden mit Heißkleber zusammen. / Place them in a
circle and glue them together at the ends with hot glue.

9. Klebe den Kopf auf die Mähne. / Glue the head on the mane.

10. Schneide die Nase aus schwarzem Tonkarton aus und klebe sie mit den Perlen als Gesicht auf. /
Cut out the nose from black clay cardboard and glue it on with the beads as a face.

11. Fertig ist dein flauschiger Löwe aus Chenilledraht! / Your fluffy lion made of chenille wire is ready!

Zeige uns deinen süßen Löwen auf Instagram und tagge uns mit #foliadiy und @folia_diy. / Show us
your cute lion on Instagram and tag us with #foliadiy and @folia_diy.
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